

回 覧

令和3年9月25日

青山地区住民の皆様へ

青山まちづくり協議会
会長 又吉 健二

「青山中央公園 投てき板設置に関するアンケート」結果報告

平素よりまちづくり協議会の活動にご理解とご協力いただき誠に有り難うございます。表題アンケート結果及び、今後の方針についてご報告させていただきます。

アンケート結果

	設置しない	設置する	どちらでもよい	未回収	合計
全丁目	449票	413票	636票	401票	1,899票
合計	23.6%	21.8%	33.5%	21.1%	100%

経緯として

令和2年度 市政懇談会で青山中央公園に投てき板の設置を要望、年度内に予算化され設置が決まりました。しかし、周辺住民から設置反対に関するご意見をいただきアンケートの実施に至りました。

反対意見として

- ・不審者情報多発のため、防犯カメラの設置、防犯対策の強化をしてください。
- ・他に必要な設備があると思います。
- ・騒音の問題や安全面の対策としてマナーやルールを守らないと危険です。

賛成意見として

- ・コロナ過、家庭での時間が長くゲームばかり、外で遊ぶのも大切だと思います。
- ・子どもたちの健康とスポーツ、運動の基礎をつくるためにも設置してください。
- ・子どもの遊びの幅が広がると思います。

結論

アンケート結果をまちづくり協議会で検討した結果、三木市に予算取り下げをお願いし、設置しないことになりました。ご協力ありがとうございました。